



# 古城山

大桑小学校・PTAだより

令和4年10月27日

第8号

## 水泳の授業をスイミングスクールで実施

プール機械の故障により本校では、山県市教育委員会のご配慮で、岐阜市にあるスイミングスクール「サンながらスイミング」を利用して体育の授業を行う機会をいただきました。水泳の授業の日は、スクールバスを利用して、現地まで移動します。授業では、児童を3つのコースに分け、コーチと教職員と一緒に児童の指導を行なっています。1回の授業で2時間分の授業時間を確保しているため、全4回で、8時間分の水泳の授業を行うことができます。コロナ禍で、3年ぶりの水泳の授業です。

3回目となった10月5日の授業をご紹介します。

初級コースは、水に顔をつける練習、両腕を伸ばして泳ぐ姿勢づくり、ビート板を使った姿勢作り、ばた足の練習等を行いました。

中級コースは、歩きながら顔を水につけたり、出したりしながら25メートルを往復しました。どうしても頭が上にあがってしまうことから、水中での抵抗が少ない姿勢も学んでいます。クロールの練習では腕の動かし方を学びました。

上級コースは、クロールの泳法、特に、両腕の動かし方や息継ぎの仕方など繰り返し行いました。

スイミングスクールを利用した水泳の授業は、学校で行う授業とは大きく異なっています。室内の温水プールなので、まず、日焼けの心配がありません。水温が冷たすぎるといった心配もありません。屋外ではプールサイドのコンクリートが熱くなって、足の裏を火傷する恐れがあります。そんな心配もありません。つまり、気象条件に左右されずに泳ぐことができます。児童は、専門的な技術を有するコーチから、指導を受けることができます。私たち教職員は、コーチの指導をサポートしながら児童を指導しています。

水の中に入っている児童は、とてもいい笑顔を見せてくれます。純粋に、楽しそうです。水中での浮力を実感しています。コーチからメニューが出されると、「よしやってやるぞ」と挑戦する姿に満ち溢れています。できたときの達成感も味わっています。泳ぎ終わった後では、子供同士の笑顔が見られました。

スイミングスクールを利用した水泳の授業は、11月16日(水)で4回目となり、最終回です。どれだけ泳げるようになったか、水への抵抗感がどれだけ少なくなったか、成長を楽しみにしています。ご家庭と学園では、お子さんの水泳道具の準備など様々な面でサポートをしていただき、ありがとうございます。本校では、これからも様々な体験活動を通して、子供たちの非認知能力を伸ばしていきたいと考えています。今後ともよろしくお願ひします。

校長 花村伸二



大桑小 HP はこちら

## 6年生が金沢市に修学旅行に行ってきました

10月13日、14日と6年生が金沢市に修学旅行に行ってきました。自分たちで、見学先や食事内容を調べ、計画を立てていきました。両日とも天候に恵まれ、貴重な文化財に触れたり、着物体験や和菓子作り体験などをしたりして、満喫することができました。



金沢駅鼓門前にて（13日）



和菓子作り体験（13日）



兼六園にて（13日）



着物体験（14日）

## 11月の行事予定

1日(火) 起業家育成プロジェクト(第3回)・委員会	14日(月) 振替休業日
4日(金) 体験的活動休業日	16日(水) 全校水泳指導
7日(月) 租税教室（6年）	24日(木) 起業家育成プロジェクト(第4回)
9日(水) なかよし班活動日・なかよし集会	29日(火) 高富小学校研究発表会
10日(金) 家庭学習ウィーク（～16日）	30日(水) 5・6年生高富中学校訪問
13日(日) かしの木フェスティバル	

○13日（日）は、かしの木フェスティバルを開催します。3年ぶりの開催ですが、コロナ禍が続いており内容は従来のものとは変えて行います。創立150周年記念に合わせ、4世代の方の講演や人文字を作って記念撮影、風船飛ばしを行う予定です。詳しくはチラシをご覧ください。

○29日（火）は高富小学校で研究発表会が開催され、一部教職員が参加しますので、1・2年生は給食後13：20下校、3年生はスタディハビット教室がなく14：40下校、4年以上は15：30下校となります。

○下校時刻は原則、1年生は毎日14時45分、2年生は月・火・水・金が14時45分、木が15時30分、3年生以上は水が14時45分、月・火・木・金が15時30分となります。毎日の登下校の見守りありがとうございます。